



## à l'Ancien-Stand le 26 mai, en famille et avec des amis

**Mercredi 26 mai 2010, les habitants du quartier de la Pontaise sont invités à se rencontrer à l'Ancien-Stand autour d'un repas et d'animations. Dans le prolongement de la fête des voisins du 25 mai, ce sera l'occasion de prendre possession des nouveaux gazons du terrain de sport et de découvrir des travaux effectués par des enfants et des jeunes du quartier. Une action initiée par le service de la jeunesse et des loisirs, le service des parcs et promenades et la Maisonnette, le centre de Loisirs de la Fondation pour l'animation socioculturelle lausannoise (FASL).**

Les différents partenaires du projet ont souhaité faire vivre le quartier et impliquer les jeunes dans la gestion des espaces publics. Cette démarche s'inscrivant dans les objectifs de la FASL, soit de favoriser une offre de proximité dans les quartiers, un travail d'observation et d'immersion de la part d'animateurs de la Maisonnette a vu le jour. La collaboration avec les travailleurs sociaux hors murs de la Ville a permis d'offrir une présence accrue auprès des adolescents, d'être plus à l'écoute de leurs besoins.

Cette collaboration a donné naissance à trois projets participatifs qui ont permis d'impliquer les enfants, les adolescents et les habitants dans leur cadre de vie: les ateliers enfants et le chantier jeune organisés durant les vacances de Pâques et une fête des voisins qui aura lieu le mercredi 26 mai prochain. Participer à un projet collectif permet un regard transversal sur chaque tranche d'âge, ce qui favorise et développe les liens intergénérationnels. Une sensibilisation aux espaces verts permet aussi aux habitants de mieux comprendre le travail effectué par les collaborateurs du service des Parcs et promenades.

Suite à la rénovation du terrain de sport de l'Ancien-Stand, un groupe d'enfants, accompagné par deux animatrices de La Maisonnette, a participé à la réalisation de panneaux d'indication. Ces panneaux ont permis d'informer le public sur les travaux en cours et d'interdire l'accès au terrain de sport pendant son réaménagement. Au même moment, des adolescents ont effectué, encadrés par des professionnels, des travaux de rénovation du mobilier urbain sur la place de jeux de l'Ancien Stand.

Une fête des voisins, qui aura lieu le 26 mai dès 14h, sera encore une occasion de mettre en contact des personnes qui se côtoient durant toute l'année sans pourtant se rencontrer, autour d'un repas et d'animations communes. Cette fête sera l'occasion d'inaugurer la fin des travaux de réaménagement du terrain de sport. Une exposition photo retraçant les différents ateliers organisés pendant les vacances de Pâques avec les jeunes et les enfants du quartier sera présentée aux habitants.

La direction de l'enfance, de la jeunesse  
et de l'éducation

La direction de la sécurité sociale  
et de l'environnement

### Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Oscar Tosato, directeur de l'enfance, de la jeunesse et de l'éducation, tél. 021 315 62 00
- Jean-Christophe Bourquin, directeur de la sécurité sociale et de l'environnement, tél. 021 315 72 00
- Pierre-Alain, Verheyen, directeur de la Fondation pour l'animation socioculturelle lausannoise, 021 626 43 70

Lausanne, le 21 mai 2010



Hôtel de Ville  
case postale 6904  
1002 Lausanne  
tél. 021 315 25 50  
fax 021 315 20 05  
infopresse@lausanne.ch